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この 1 年は、コロナ禍によって例年と比べ 2 か月少なかったという点や、マスクを着用したり、密にならな
いように気を遣うことが多かったりという点がありましたので、本当に大変だったと思いますが、生徒の皆さ
んは、学年目標である「一往直前」の通り、何があってもおそれず、ひたむきにまっすぐ進む（努力する）こと
ができたと思います。 

振り返ってみると、4 月 7 日に 1 年生 164 名が入学しました。3 日来たところで臨時休校が約 2 か月間続
き、学校が再開されたのが５月 25 日でした。最初の定期テスト(1 学期期末テスト)は７月９日、1 学期の終業
式は８月 3 日でした。そして行事に燃えた 2 学期のスタートは８月 27 日。9 月 25 日に 2 学期中間テストが
あり、志インタビューが 10 月 6 日、翌日の 7 日は延び延びになっていた遠足で県西部方面と浜北森林アスレ
チックで楽しく過ごすことができました。そして 10 月 30 日にはかぶと塚で体育大会が行われ学級の強い団
結が見られました。11 月 19 日に 2 学期期末テスト、12 月 4 日に進路講座があり、2 学期終業式は 12 月
23 日でした。3 学期は 1 月 6 日始まりで、13 日には学力診断調査、2 月 18 日に 1 年生最後の定期テスト
（3 学期学年末テスト）がありました。3 月 12 日には、ゴッドタレント、そして新校舎の内覧会を行いまし
た。本当にあっという間の 1 年でした。 

4 月からは新校舎で新 2 年生として学習、生活していくことになります。2 年生は、後期から生徒会活動の
中心＝柱としての活躍が求められます。この１年間での経験を生かして頑張っていきましょう！ 
保護者の皆様には、1 年生の学年・学級経営について御理解と御協力をいただきまして誠にありがとうござ

いました。至らない点、御心配をお掛けした面もあったと思いますが、様々なところで支えていただき、この日
を迎えることができした。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年３月19日(金) 

豊田中学校 第１学年 

学年通信 第50号 

文責 渥美 直和 一往直前 
何があってもおそれず、ひたむきにまっすぐ進む（努力する）こと 

学年職員より 

私が１年間を振り返った今、思うことをお話したいと思います。 
まず一つ目は、学級のことです。私は、後期から５組の学級委員になりました。最初は、なかなか自分に自信が持てず、自分か
ら行動することができませんでした。でも、そんな時にクラスのみんなが優しく声を掛けてくれたり、助けてくれたりしてだんだん
と学級委員として、胸を張って意見を言うことができるようになりました。それからは、前に立つ機会にも慣れ、だんだんとクラス
がまとまってきました。私を成長させてくれた５組のみんなには、本当に感謝しています。そんな５組のみんなのいいところをたく
さん見つけることができたので、学級委員になって良かったと思います。 
２つ目は勉強です。３学期に行った１年生最後のテストでは、納得のいく結果になるように毎日頑張りました。少しでも多く勉強
できるよう、時間の使い方を工夫したり、間違えた問題を何度も解き直したりして、テストの点数を伸ばせるようにしました。これ
は、普段の生活でも同じことが言えると思うので、同じミスをしないように２年生でも、気を付けていきたいと思います。 
３つ目は、あいさつです。相手よりも先にすること、笑顔で元気よくすること、相手をしっかり見てあいさつすることなど、それら
が自然とできるように毎日のあいさつを自分なりに工夫してみました。あいさつは、人と人とを繋ぐ魔法の言葉だと思います。こ
れからもたくさんの人と繋がれるようにあいさつを頑張っていきたいと思います。 
１年生で身に付けたことやできるようになったことを活かして、２年生でも頑張っていきたいと思います。 

１年代表 １年５組 酒井 花果 

修了式～1年生代表の言葉 

 



【渥美 直和】 学年主任 
 1 年の皆さんと 1 年間を楽しく、充実して過ごす
ことができて本当に幸せでした。とても優しく、頑
張り屋の生徒が多く、これをやろうという時に、不
平不満を言わないで、まさに“一往直前”でまっす
ぐに取り組んでくれて本当にうれしかったです。こ
の良さを生かして 2 年では、さらに心身ともに成長
し、学校の柱となっていくことを期待しています。 

【中村 典子】 学年付 
 約１年間お世話になりました。突然の仲間入りで
したが、すんなりと入れてくださりありがたかった
です。お兄さんやお姉さんたちの懐かしい名前を聞
き、大変うれしく思いました。 
 私の体調を気遣い、優しい声掛けや荷物を持って
くれたことは忘れません。「教える」喜びを再び引
き出させてくださった皆さんに感謝しかありませ
ん。ありがとうございました。 

【進士 昌毅】 １組担任 
 当たり前なんですが、最初の頃のみなさんは、ぜ
んぜん中学生らしくなく、昨年まで３年生を担当し
ていた私は非常に戸惑いました。与えてあげたい刺
激があっても、なかなか浸透しない…。そんなギャ
ップにちょっと苦しんでました。でも最近はだいぶ
成長を感じます。挨拶もできるようになりました。
授業中の真剣な目つきも増えました。来年度も、ま
だまだ伸びていくみなさんを見ることができる(は
ず)のが、とても楽しみです。 
でも、まずはこれで一区切り。今までありがとうご
ざいました。 

【齊藤 優季】 2 組担任 

 この１年間は私にとってとても濃い１年になりま

した。どんな時でも、誰に対してもみんなの優しさを

感じることができ、毎日みんなと話すのが楽しみで

した。豊田中にこれた私は本当に幸せ者だなぁ…と

実感しました。 

 ８年生では、勉強も部活もすべての出来事を楽し

みながら中学校生活を充実させましょう！１年間あ

りがとうございました。 

【次廣 哲矢】 ３組担任 
 １年間ありがとうございました。最初の２か月が
悔しいと感じるぐらい楽しい１年間でした。明るく、
元気に挨拶をしてくれる生徒が多く、来年度もその
姿勢を大切に８年生として学校を引っ張っていく集
団になってもらいたいです。 
中には、まだまだ小学生気分が抜けず、落ち着か

なかったり、集団としてのルールを守れなかったり、
それがかっこいいと思っていたりする人もいます。
大きな間違いです。そんなことを注意される前に自
分で気付ける自覚をもった８年生になることを期待
します。 

【千葉 俊成】 ４組担任 
 皆さんをサポートする立場でありながら、皆さん
に助けられての 1 年間でした。実家の伊東から
170km 離れた磐田での生活への不安は大きかった
ですが、その不安を払拭できたのは皆さんのおかげ
です。 
皆さんの明るさや元気の良さは、私の原動力にな

っていました。持ち前のパワーを良い方に向けるこ
とができれば、この学年はさらに素敵な学年になる
ことでしょう。新たな校舎での活躍を期待していま
す。 

【大根 善生】 ５組担任 

「らしく生きる」… 

この学級目標を考えた時にみんなが生き生きと楽

しく学校生活を送れればいいなぁ～と思っていまし

た。 

1 年を振り返ると、それが実現された 1 年５組で

した。ありがとう。 

【寺田 智彦】 ６組担任 
 今年転任してきたばかりの私には分からないこと
ばかりでしたが、１年経験して、豊田の自然の豊か
さ、人情味の厚さ、生徒の素直さ等、すばらしいとこ
ろを沢山感じることができました。有り難うござい
ました。皆さんの健康をお祈りしています。 
【渥美 英志】 ７組担任（２年部） 
１年間ありがとうございました。皆さんとは直接

触れ合う機会はなかったですが、校内や下校時での
さわやかな挨拶・笑顔はとても印象的でした。皆さん
の良さ・素晴らしさをそのまま継続、さらに発展させ
るように頑張ってください。 

 

         ※現時点ですので変更もありえます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月の予定 

７日（水） 新任式・始業式 ＰＭ入学式準備 

      お弁当持ち 

8 日（木） 学年運営 体格測定、視力検査 

      PM 入学式 

９日（金） 学年運営 通学区会 

 12 日（月） 出発の会 

14 日（水） 避難訓練 

15 日（木） 歯科検診 

23 日（金） 学校公開日・ＰＴＡ総会 

26 日（月） 耳鼻科検診 

27 日（火） 聴力検査 

28 日（水） 交通安全教室 

29 日（木）  ●  昭和の日 

 

宿題・持ち物 

【国語】【音楽】【保体】 はなし 
【社会】 静岡県調べ［中部地区限定］静岡市内の 

名所・旧跡・企業などについて調べる!! 
来年度 FW の事前学習も兼ねています。 

【数学】 選択プリント３枚＋基礎問題集（１年分最後
まで） 

【理科】 個人テーマを設定しての追究レポート 
【英語】 不規則動詞を覚える。 
【美術】 特になし 自主課題：『視覚遊戯』のトリッ

クアート２種。（提出はしなくてよい） 
【技家】 自由課題：料理づくりまたはミシンなどを 

使ったものづくり 
＜４／７の持ち物＞ 
□春休みの生活設計 □防災頭巾 □上靴  
□体育館シューズ  □雑巾   □お弁当 □水筒 
□春休みの宿題   □その他（各個人で必要なもの） 


